
	  

En	  seis	  meses	  saldrá	  a	  la	  venta	  el	  primer	  medicamento	  a	  base	  de	  marihuana	  
	  

El	   Instituto	  Nacional	  de	  Vigilancia	  de	  Alimentos	  y	  Medicamentos,	   Invima,	  anunció	  
que	   dentro	   de	   seis	   meses	   se	   estaría	   expidiendo	   la	   primera	   licencia	   para	   la	  
comercialización	  de	  medicamentos	  con	  base	  en	  marihuana.	  

El	   Instituto	   Nacional	   de	   Vigilancia	   de	   Alimentos	   y	   Medicamentos,	   Invima,	   anunció	   que	  
dentro	  de	  seis	  meses	  se	  estaría	  expidiendo	  la	  primera	  licencia	  para	  la	  comercialización	  de	  
medicamentos	  con	  base	  en	  marihuana.	  

Se	   trata	   de	   Sativex,	   un	  medicamento	   que	   se	   utiliza	   para	   el	   tratamiento	   de	   la	   esclerosis	  
múltiple,	  enfermedad	  que	  degenera	  el	  sistema	  nervioso.	  

El	   Invima	   informó	  en	  un	   comunicado	  de	  prensa	  que	   el	   Sativex	   ya	   aprobó	   la	   evaluación	  
farmacológica	   de	   seguridad	   y	   eficacia	   que	   constituye	   el	   primer	   paso	   para	   su	  
comercialización	  como	  extracto	  del	   cannabis	  y	  ya	  ha	  sido	  aprobado	  en	  varios	  países	  de	  
Europa.	  

El	  Invima	  aclaró	  que	  este	  producto	  será	  distribuido	  bajo	  estricta	  fórmula	  médica.	  	  	  
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